

## Tu carta natal es EL PAPA



El 5 en el 14 los Arcanos mayores 5 en los menores



## ¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Esta carta señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Esta carta refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.



Ver video explicativo: https://vm.tiktok.com/ZGdY2Hxg7/





La Emperatriz como Arcano natal en el tarot de Marsella El número 5 en el tarot de Marsella está representado por el Papa y el Diablo, por la luz y la oscuridad. La serie del uno al cuatro representan la vida material y luego del seis al nueve representan la vida espiritual.

En el contexto del tarot, el Papa como tu arcano natal es un recordatorio de tu habilidad para enseñar, aprender y guiar. Eres una figura que busca comprender las reglas y los principios universales para luego compartirlos con guienes te rodean.

Si tu carta de personalidad es el papá: tienes el poder de traducir la información para hacerla accesible, eres creador de puentes, tienes como misión de vida comunicar y enseñar, tienes el don de contar historias, recuerda siempre esto: "los cinco deshacen la estabilidad y la estancamiento". El cinco simboliza la búsqueda de la verdad y el enfrentamiento a lo establecido, entra en conflicto con El Emperador.

Este arcano te identifica como una persona que valora el conocimiento y el aprendizaje continuo, pero también como alguien con el don de conectar con los demás, simplificando conceptos complejos y sirviendo como un puente entre las ideas y las personas.



## El Papa como Arcano natal en el tarot de Marsella

Quisiera compartir contigo qué tener al Papa como tu arcano natal es un recordatorio de tu habilidad para enseñar, aprender y guiar. Eres una figura que busca comprender las reglas y los principios universales para luego compartirlos con quienes te rodean. Este arcano te identifica como una persona que valora el conocimiento y el aprendizaje continuo, pero también como alguien con el don de conectar con los demás, simplificando conceptos complejos y sirviendo como un puente entre las ideas y las personas.

Tu misión en la vida, al tener a El Papa como arcano natal, es comunicar y transmitir conocimientos que no solo informen, sino que también inspiren.

Como guía, tienes la capacidad de iluminar el camino de otros, ayudándoles a descubrir nuevas perspectivas y a comprender lo que antes parecía inalcanzable. A menudo, las personas confían en ti por tu capacidad de escuchar, tu intuición y tu sabiduría, que siempre están presentes cuando alguien necesita ayuda o consejo.

El Papa te insta a reconocer que el aprendizaje es un proceso continuo. Como buen maestro, también eres un eterno estudiante que se atreve a cuestionar y a aprender de sus errores. Esta capacidad para aceptar tus imperfecciones y usarlas como herramientas de crecimiento es una de tus mayores fortalezas.



El Papa también te recuerda la importancia de confiar en tu intuición y de actuar desde un lugar de integridad. Tienes la capacidad de adaptar tus enseñanzas a las necesidades de quienes te rodean, asegurándote de que el conocimiento que compartes sea accesible y relevante. Eres un creador de puentes entre lo mundano y lo divino, entre lo conocido y lo misterioso, y esta habilidad es un regalo que puedes usar para transformar vidas.

En resumen, tener a El Papa como tu arcano natal significa que tu vida está destinada a ser una guía y una inspiración para los demás. Con tu sabiduría, intuición y habilidades comunicativas, estás llamado a iluminar caminos, romper barreras y mostrar a los demás que el aprendizaje, la introspección y el crecimiento son claves para superar cualquier desafío. Tu propósito es ser un maestro, un guía y, sobre todo, un traductor del misterio hacia la claridad.



## Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- · Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y objetivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- · Otras sorpresas más